



湯涌・芝原



金沢市立湯涌小芝原中学校

令和6年度学校だより2月号

令和7年 1月31日発行

校長 折戸 陽子

<https://www.schoolweb.ne.jp/kanazawa/shibahara-j/>



雪の季節です 登下校時の安全に気をつけてください

先日からの雪で、湯涌の景色は一面真っ白になりました。地域や保護者の皆様には、子供達が安全に登下校できるよう、日頃より通学路や校地の除雪、見守りや声かけなどでご協力いただき、心より感謝申し上げます。

今後も雪はまだ続きそうです。学校でも、積雪時の生活について引き続き指導していきます。

○小学生 縄跳び上達しました

1月14日(火)～31日(金)の期間は、全校で中休みに縄跳び運動に取り組みました。各フロアーに設置された縄跳び用のジャンプ台を使い、様々な技に挑戦し、高度な技ができるようになった児童が沢山いました。また、上級生が、お手本を見せたり、励ましの言葉をかけたりする姿も見られ、最後まで意欲的に取り組むことができました。



○図書ボランティアさん 冬のイベント「ジャンボかるた大会」

1月14日(火)に1・3・5年生が、28日(火)に2・4・6年生が参加し、図書ボランティアさんによる「ジャンボかるた大会」が行われました。図書ボランティアさんだけでなく、校長先生や担任の先生が札を読み上げる中、子供達はいち早く札を取ろうと、真剣な表情で取り組んでいました。誰が取っても嬉しそうな笑顔があふれ、大いに盛り上がりました。



○小学4年生 味噌造りに挑戦

1月24日(金)に湯涌みどりの里で4年生が味噌づくりを行いました。すりつぶした大豆のいい香りに包まれながら、麴や塩を力強く混ぜ込みました。学校で保管し、次年度の夏休み明けに美味しい味噌ができあがる予定です。

完成した味噌は、5年生の家庭科の授業で味噌汁作りに使います。どんな味になるか今から楽しみにしている様子でした。



○中学生 高校の先生から学ぶ会

1月16日(木)に、金沢二水高等学校と金沢高等学校の副校長先生をお招きし、「高校での学習や生活」「高校で求められる生徒像」などについてお話を伺いました。高校で求められる力の一つとして、自ら進んで学び、物事を深く探究する姿勢の重要性を教えてくださいました。生徒達にとっては進路選択について考える貴重な時間となり、高校生活への期待を膨らませながら、自分自身の未来についてより具体的に考えることができました。



【お知らせ】

今後の学校行事

- 2/4(火) 授業参観・育友会臨時総会・スクールフォーラム・学級懇談
・お車は「みどりの里」に駐車してください。
- 3/15(土) 卒業式 10時開式
・保護者受付は9時30分からです。
9時50分までに式場(体育館)にお入りください。
卒業式には児童生徒全員が参加します。卒業生・在校生ともに9時15分までに登校させてください。下校は12時頃の予定です。
- 3/17(月) 3/15(土)の代休のため、学校はお休みとなります。
- 3/24(月) 3学期終業式 離任式